



10月 くすのみ便り

令和4年 9月 30日発行



社会福祉法人 くすのみ福祉会

ひらまつの杜

ひらまつの杜 法人理念 「鎮守の森を保育の庭に」

・四季折々の豊かな自然がある環境の中で自然と共に生きる気持ちを大切に感じる心を育むこと

保育理念 「つなぐ」 過去・現在・未来を

・ひとりひとり自分らしさを十分に發揮し、自らの夢や希望を大切にし、希望をもって夢を実現できる社会を共に創造していく

先日の台風14号の襲来で被害にあわれた皆様にお見舞い申し上げます。暑かった夏が過ぎ、野山もすっかり色づき黄金色の稻穂が頭を垂れ実りの秋を迎えました。毎日練習を重ねてきたうんどう会も無事に終わり、また一回り大きく逞しくなった子どもたちです。食欲の秋、読書の秋に表せるように一年の中で一番過ごしやすい秋です。寝るときに絵本を読んであげられる期間は振り返ってみると、とても短い気がします。二度と訪れる事のない「今日一日」「今」を見逃さないように、ひらまつの杜では、一つでも多くの言葉を習得できるよう読み聞かせを大切に思っています。

園長 日高 節子

10月 行事予定					
1	土	神社参拝	17	月	身体測定
2	日		18	火	
3	月		19	水	誕生会
4	火		20	木	お弁当の日
5	水	英会話	21	金	
6	木	サッカー	22	土	
7	金		23	日	
8	土		24	月	避難訓練
9	日		25	火	
10	祝	スポーツの日	26	水	英会話
11	火		27	木	サッカー
12	水		28	金	
13	木		29	土	
14	金		30	日	
15	土	神社参拝	31	月	
16	日				

○頑張った運動会○

台風14号の影響で17日の運動会を延期し、24日(土)に無事に行なうことができました。

今年のテーマは「カイト」 子どもは成長、自立をし、人生を旅していくますが、両親や支えてくれた人といつも心でつながっています。空高く飛ぶカイト(子ども)が糸で(みんなと)繋がっているよ。という意味を込めて決めました。

うさぎ組さんは、初めての運動会で少し緊張している様子もありましたが、1つ1つの競技を楽しんでいる姿がありました。りす組さんは、去年よりもできることが増え、自信をもって披露していました。きりん組さんは、毎日自分の頑張ることを決め、「頑張る気持ち・諦めない心」を合言葉に、練習を頑張っていました。運動会当日は、太鼓や組体操、かけっこ、障がい走、リレーなど、何事も必ず取り組み、最後まで諦めずに頑張る姿を見せてくださいました。日頃の活動を披露する運動会。成功したことや、保護者の方のご声援で、子どもたちの自信につながる1日になりました。



○ぼくたちも頑張ったよ！○

ひよこ組さんは、園内で保育者と一緒にミニ運動会を開催しました。はちまきを巻き、かけっこや、「あいさんのおつかい」と題し、箱に大きな飴を入れて運んだり、トンネルをくぐったりしました。ゴールに向かって笑顔で進んでくる子どもたちでした。



お誕生日おめでとうございます！

くろき ゆうか さん

先生の真似をしてお話をするのが上手です。

そのだ ゆうま さん

乗り物が大好きです。跳び箱ジャンプが上手になりました。

たかぎ りな さん

音楽が大好きで曲が流れるとき楽しそうにダンスをしています。

さいとう はる さん

色々なことに挑戦をし、できるようになるまで頑張る姿があります。

みつどめ いちか さん

何に対しても積極的に取り組み、お友だちのお世話をしてくれます。

○おいもほり○



4月に植えたサツマイモ。今年は動物さんの被害にもあわず、立派な葉をつけ、大きく実りました。土のお布団で眠っているお芋さんを「おきて～！」と優しく声をかけるように、子どもたちは土を少しづつ少しづつかき分け、お芋の皮のあかむらさき色が見えてくると、急に掘るスピードを上げていましたよ。そこからは、お芋との綱引き対決。尻もちをつきながらも、たくさんのお芋を収穫することができました。「みてー！」と大きいお芋を嬉しそうに見せてくれる子どもたちでした。土の感触も気持ちよかったです。各クラス、どのようにして食べたいか思いをめぐらせていましたよ。お芋を使ってのクッキングが楽しみなようです。



○カブトムシ○



今年産まれたカブトムシが卵を産み、たくさんのが産されました。今、土を食べながらすくすく成長しています。先日、幼虫さんの糞を取り、お部屋をきれいにしてあげました。今からさなぎになって、来年の夏、またカブトムシに会えることを、子どもたちは楽しみにしているようです。